

『日本共産党の百年』を読んで

日本共産党は7月25日に党史「日本共産党の百年」を発表しました。

タブロイド判（新聞1ページの半分）7段書きで57ページにわたる膨大な書類を見たとき、これを全部読む自信が持てませんでした。

しかし、何十年も共産黨員としてやってきたことを考えると「最後まで読むしかない！」と決意し少しずつ読み進めました。

結局、読み終わったのは数日前ですが、自由、民主主義、平和、生活向上を求めて1世紀どんな弾圧にもくじけずに頑張ってきた日本共産党の姿を改めて知ることが出来ました。



りについてきちんと総括し、それを乗り越えて党の団結を維持してきたことです。

先日、赤旗日曜版に元朝日新聞政治部次長の「脇正太郎」さんが「『日本共産党の百年』を読む」と題して書かれていた文章は感動的でしたので紹介します。

『日本共産党の百年』を読んで、存在してくれてよかったとつくづく思いました。自由、民主主義、平和、生活向上を求めて1世紀も奮闘してきました。共産党について、「日本からなくなつたらいい」という政治家もいますが、戦前、侵略戦争に体を張って反対した勢力がなかったとすれば、日本の歴史は恥ずべきもの、情けないものになってしまつていたでしょう。

私は百年の記念すべきいま、多くの皆さんに日本共産党の一員になっていただきたいと心から願います。そして『百年』史をお読みいただきたいと思ひます。

10月には冊子が発売されます。購読ご希望の方は連絡いただければお届けします。

同じ題名で「日本共産党攻撃の本」がたくさん出ていますのでお気を付けください。

読者の声

3丁目 山本久子

「やめました」の声に私は一瞬固まった。

インボイス学習会に参加したSさんのその後が気になり連絡した時の返事だ。

「道の駅に地場産加工品をグループで納めていたがインボイスに登録せよと言われた。年間60万円に満たない売り上げで、消費税なんて払えませぬ」という相談に、講師は納品先との交渉をすすめた。

しかし、色々調べたらインボイスで消費税だけでなく、インボイス登録には法人化しなければならず、その手続きにお金がかかる。利益がないのに経済負担が重い。結果グループで取引をやめることにした。

インボイス制度で、登録できない地元の小規模農家などの

藤野保史 衆議院比例予定候補 10月22日 池田町で集会

藤野保史（やすふみ）前衆議院議員は北陸信越5県から、日本共産党の議席奪還をめざして連日奮闘しています。

会場 多目的研修センター（林中）
時間 午前10時～11時半



主催 日本共産党池田ファンクラブ

経歴 1970年生まれ。福岡県出身。法学部卒業。京都大学法学部副学部長。前衆議院議員。国際感覚をみがかく。

製品は、道の駅から消える。手作りのおふくろの味は道の駅では手に入らなくなるということか。十月になったら道の駅の商品を見に行つてくる。（豊町 曾根原鈴美）

相続登記が義務化されます

法制審議会（法相の諮問機関）によって、相続や住所、氏名を変更した際に土地の登記を義務付ける法改正案が答申されました。

相続により（遺言による場合を含みます。）不動産を取得した相続人は、相続により

所有権を取得したことを知つた日から3年以内に相続登記の申請をしなければならぬこととされました。

また、遺産分割協議の成立により、不動産を取得した相続人は、遺産分割協議が成立した日から3年以内に、その内容を踏まえた登記の申請をしなければならぬこととされました。

なお、正当な理由がないにもかかわらず申請をしなければならぬ場合には、10万円以下の過料が科されることがあります。

福島原発事故汚染水 海洋放出を止めよ！

岸田政権が漁業者と国民への約束を破り、東電第一原発の事故で発生した汚染水（アルプス処理水）の海洋放出を開始しました。

国と東電は福島県漁連に「関係者の理解なしにはいかなる処分も行わない」と約束しました。しかし岸田首相は、約束当事者の県漁連と直接会う事もせず、「一定の理解は得られた」と強弁し、強引に放出に踏み切りました。

そして世界の原発からもトリチウムを含む温排水は放出されていると聞き直り、マスコミも無批判に追従しています

原発の温排水は金属管に封入されている核分裂物質とは完全に隔離されていて、接触してい

ません。

一方、汚染水は溶け落ちた死の灰や核燃料などのデブリを洗い流した水です。そのためトリチウム以外にも多くの放射性物質を含んでいます。

東電の3月発表によると、タンクに貯蔵された「アルプス処理水」の7割近くにはトリチウム以外の60種類以上の排出基準濃度以上の放射性物質が含まれています。

再処理して海水で薄めて排出濃度基準以下であっても含まれている事には変わりありません。放射性物質の海洋投棄を禁じたロンドン条約の1996年議定書違反ともなります。

では、海洋放出の代替策はどうか。各界から「モルタル固化」や「遮水壁で地下水を絶

つ」、大型タンク（100倍）で有効面積を増やす」などの提案がありますが、これを無視し、検討もしていません。

デブリは細かく砕いて取り出すことになりませんが、大量の死の灰が発生し50年100年かかります。徹底した対策を求めていく必要があります。

（渡田見 太田勅）

9月21日は

「世界アルツハイマーデー」

9月21日は「世界アルツハイマーデー」です。1994年に、国際アルツハイマー病協会（ADI|本部・ロンドン）と世界保健機関（WHO）が共同して決定しました。

この日を中心に世界各国で認知症を正しく知り、理解を深める活動が取り組まれています。

認知症になつても人権と尊厳、個性が尊重され、希望を持って安心して暮らせる社会をめざしていきましょう。

コラム 有明

「隠れ教育費」というユニークな言葉を聞いた時、内容に興味を持った。発信者である教育学者の福嶋尚子さんの講演を聞く機会があつた▼松川村すずの音ホールで開催された長野県母親大会での記念講演。今回66回とあつて参加者はベテラン？母親が多かつた

ことは否めないが、関心の高さには驚いた▼中学は制服や運動着等が高額。補助教材といわれるドリルや資料、技術科実習キット、英語教材等々、年々増加傾向にあるのと。セット教材の使用は、教師が自律的に考えて教える要素をそぎ落としてはいないか。朝顔やミニトマト栽培、磁石・電気を使う実験用教材についても多数の教材会社からではなく、固定した会社からの選定となれば教材の質や価格の改善も機能しにくいのではないか▼現在、教科書は無償で国が配布しているが教材は保護者負担が多い。公費で購入しリユース（再利用）する方法もあるが、デメリットは学校の費用と管理負担増になること。講演を聞き、保護者の経済状況によって教育の質に差が生じないために憲法には義務教育の無償化が謳われている。その理念は忘れたくないと考えさせられた。

部内資料

発行責任者 太田 勅 (62-5727)
議員連絡先 薄井 孝彦 (62-5093)
編集責任者 服部 久子 (62-4357)
山本 久子 (61-1066)

263号
2023年9月

日本共産党
池田ファンクラブ・ニュース
あした天気にな〜れ



文芸欄 今月は俳句です

満月や光の雫仰ぎ受く 幸代
少女らや今青春の夏惜しむ 美ちこ
この暑さ生きる生きるぞ花と虫 由美

